

Les Vénézuéliens marchent en faveur de la Constituante et du Socialisme et contre le terrorisme



Caracas, 29 juin (RHC)- Les Vénézuéliens ont marché dans les principales avenues de Caracas vers le palais présidentiel de Miraflores pour exprimer leur appui à l'Assemblée Nationale Constituante et pour condamner le terrorisme.

Au cours du rassemblement, la population a dénoncé les tentatives de la droite de troubler la paix du pays à des fins politiques.

Hier, les sièges du Tribunal Suprême de Justice et du ministère de l'intérieur, de la justice et de la paix ont été attaqués avec des grenades et avec des armes à feu.



Radio Habana Cuba